



「みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友達がいますか？」

5年後、10年後に向けて「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える人と人との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介していきます。

生品老人クラブ連合会

生品地区

三世代交流輪投げ大会



世代を超えた笑顔とつながり!



生品地区老人クラブ連合会主催の世代間交流事業「三世代交流輪投げ大会」が開催されました。育成会の協力を得て、初めての試みです。

大会には8地区が参加。老人会員2名と育成会（親子）2組でチームを組み、楽しく交流しながら得点を競いました。育成会が不参加の地区は、老人会員のみでオープン参加となりました。

老人会の参加者からは「子どもが参加してくれると雰囲気が明るくなり、元気をもらえる!」との声が多くありました。また、育成会の参加がなかった地区は「残念。地域に子どもはいるのに寂しい」との声も。

大会が始まると敵も味方もなく和気あいあいとした雰囲気に!子どもたちの活躍で終始和やかな交流会となりました。

地域のお宝発見 ～太田市生活支援体制整備事業～

大会の様子

大人は5m、小学校高学年は3m、低学年は2m先から9つの輪を投げ得点を競います。参加した子どもたちは輪投げの経験がなく、老人クラブ連合会の役員がルールや投げ方などを親切に指導しました。

最初は輪投げ台まで投げるのが精一杯だった子どもたちですが、慣れると快投の連続!得点を重ね、歓声が響きました。



ぐしけん このか
ハイスコア賞 具志堅 心歌さん 小学3年生



初めての輪投げでしたが、とても楽しかったです!

老人会の人知らない人ばかりだったけれど、みなさん話しやすくて優しくかったです。

また大会があれば参加したいです。



会場準備は老人クラブ連合会の役員が行いましたが、終了後の片付けは参加者全員で!子どもたちも床のテープをはがしなど出来ることを進んで行いました。



準備の様子



片付けの様子

チェックポイント 世代間交流事業を通して、日頃関わりの薄い子どもたちや保護者と高齢者が顔なじみになります。気軽に挨拶するなど、お互いに見守る関係性が生まれ、世代間の人間関係が構築されます。

地域のお宝情報を募集しています!

「私の近所でこんな取り組みをしている」「こんな工夫をして気にかけて合っている」など、あなたの地域のつながりを教えてください。情報をお持ちの方は下記お問い合わせまでお願いします!



つながる通信はこちら!

Instagramはこちら!⇒



○お問い合わせ 太田市社会福祉協議会 地域福祉係

〒373-0817 太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208 FAX 0276-46-6229